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n - 35g3 der Beilagen zu den Stenographischen Protokonen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Leiner 

und KOllegen 

an das Bundesministerium für Inneres 

betreffend Auflassung bzw. Zusammenlegung von 

Gendarmerieposten im Bundesland Salzburg 

(Regionalanliegen Nr. 47) 

Dem Vernehmen nach wurde in Zusammenarbeit mit den Gendarmerie

kommanden ein österreichweites Konzept betreffend die Auf

lassung von Gendarmerieposten ausgearbeitet. 

Bei der Frage der Zusammenlegung von Gendarmerieposten ist 

neben der Effizienz auch die Frage des subjektiven Sicherheits

gefühls der betroffenen Bevölkerung zu berücksichtigen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Nach welchen Grundzügen wurde das Konzept betreffend die 

Zusammenlegung bzw. Auflassung von Gendarmerieposten er

arbeitet? 
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2) Welche Gendarmerieposten sollen im Bundesland Salzburg 

aufgelassen, bzw. mit welchen Gendarmeriepostensollen sie 

zusammengelegt werden? 

3) Wie werden Sie vorsorgen, daß dem Sicberheitsbedürfnis der 

betroffenen Bevölkerung entsprechend Rechnung getragen 

wird? 

4) Wurde bei Erarbeitung des Konzeptes für Salzburg darauf 

Bedacht genommen, daß dieses Bundesland - im Vergleich zu 

anderen 

hat? 

einen besonderen starken Tourismus aufzuweisen 
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